



TRANSFORMER LES VILLES DE MANIÈRE ANALOGIQUE ET NUMÉRIQUE UNE VISION SOCIALISTE

Le 17 septembre 2022, Berne accueillera pour la première fois la Conférence PS villes suisses. Le matin, les points focaux de la politique des villes seront parcourus sur place en mode analogique, et les solutions bernoises seront présentées et discutées. L'après-midi, une table ronde sera consacrée aux effets du changement numérique et à la manière dont nous pouvons le façonner activement en tant que socialistes.

Lieu Centre culturel Progr, Speichergasse 4, Berne

PROGRAMME

- 10.00** Arrivée avec café et croissants
- 10.30** Accueil
- 11.00** Visites guidées de la ville sur les points politiques focaux que sont la participation, l'adaptation au climat, le trafic cycliste, l'habitat, les utilisations intermédiaires et la vieille ville
- 12.30** Pause de midi
- 14.00** Table ronde "Un service public numérique pour les villes" et un exposé introductif de Flurina Wäspi sur les effets du changement numérique. Lors de la table ronde modérée par Ingrid Kissling, nos intervenant-es et membres de l'exécutif municipal Sami Kanaan (Genève), Beat Züsli (Lucerne), Corine Mauch (Zürich) et Maria Pappa (St-Gallen) discuteront de la manière dont nous pouvons façonner activement ce changement en tant que socialistes
- 16.00** Fin de la conférence et apéritif

Les inscriptions et plus d'informations sont disponibles [en cliquant sur ce lien](#).